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 emoignageT

Mon parcours secondaire c’est 
soldé par un BAC D en 2007. 
Depuis ma première année 

à l’université FHB, je n’ai cessé de 
présenter les concours de CAFOP, 
d’ENA et d’ENS. Je présentais en 
moyenne 3 à 4 concours chaque an-
née. De 2007 jusqu’à 2020, tous les 
concours que je présentais se soldaient 
par des échecs. Je ne comprenais pas 
ce qui était à la base de ces échecs. Je 
me promenais d’église en église et de 
veillées de prière en veillées de prière.
En 2020 c’était ma dernière année pour 
présenter le concours d’ENS. Pendant 
que je préparais le concours j’ai fait la 
connaissance des pasteurs TEBEDE et 
Dago Evariste. Ils ont prié pour moi et 

J’ai présenté le concours. J’ai échoué 
une fois de plus encore au concours.
Mais Dieu n’avait pas encore dit son 
dernier mot. Un soir pendant que j’ac-
compagnais mon fils à l’école, je reçois 
un coup de fil de l’ENS.
La voix au bout du fil me demande: 
C’est M Agnimel?
Oui répond-je. La voix au bout du fil: 
vous êtes convoqué le samedi à l’ENS.
Arrivé là-bas je constate que Je n’étais 
pas le seul à être convoqué. C’est là 

que les responsables nous annoncent 
que nous sommes inscrits au concours 
d’ENS.Dieu ne s’est pas arrêté là.
Après les deux ans de formation j’ai 
été affecté à Abidjan précisément au 
Collège Moderne Yopougon Sogefiha, 
chose impossible.Des liens de l’esprit 
d’échec, voilà qu’aujourd’hui je suis 
fonctionnaire de l’Etat de Côte d’Ivoire 
et je dis merci au Seigneur Jésus Christ 
De Nazareth, pour ce qu’il a fait dans 
ma vie.  

Cote d'ivoire: Jésus m’a sorti des liens de 
l’esprit d’échec
Je me nomme Yves a. je suis diacre à l’eMGec ( Église Missionnaire pour le Glorieux 
Évangile de christ ). ancien chômeur, devenu après plusieurs années d’échecs à 
des concours, un fonctionnaire d’état grâce à l’intervention de Jésus christ.

Le Chantre Richard Krémé va célébrer ses 
12 ans de ministère le 7 juillet 2024 lors d’un 
concert live au palais de la culture de Treichville 
à Abidjan. Les tickets du concert sont en vente 
dans les points habituels au prix de 5000, 10000 
et 20000FCFA. Pour l’évangéliste, célébrer 
ces 12 ans de ministère, est véritablement une 
orientation divine…

annonCe
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portS

Foot: le FC San Pedro champion de 
Côte d'ivoire pour la première fois

MatCh Côte d’ivoire – gabon : 
17 650 billets édités, les eléphants 
pour la première fois à korhogo 

Cote d'ivoire:

Le FC San Pedro est devenu 
dimanche champion de Côte 
d'Ivoire pour la première fois 

après son match nul 1-1 face au Racing 

Club d'Abidjan, lors de la 29e et avant-
dernière journée de championnat.Avec 
56 points, ils ne peuvent plus être 
rejoints par l'actuel dauphin, le Stade 

d'Abidjan (50 points).
C'est le tout premier titre de champion 
de Côte d'Ivoire de ce club créé en 2004 
et appartenant à Mohamed Hachicha 
Ali, un opérateur économique tunisien 
basé à San Pedro, cité portuaire du sud-
ouest ivoirien.Arrivé dans l'élite en 
2017, le club qui évolue en orange et 
noir a été plusieurs fois vice-champion 
(2019, 2020 et 2021) et a remporté la 
coupe nationale en 2019.
Si la sélection nationale ivoirienne fait 
partie des meilleurs équipes africaines 
de ces dernières décennies, avec 3 
Coupes d'Afrique des Nations (1992, 
2015 et 2024), le football de club peine 
à retrouver son niveau d'antan sur la 
scène continentale.
Le dernier titre en Ligue des Champions 
remonte à 1998, pour l'Asec Mimosas, 
tandis que le dernier sacre continental 
date de 1999, avec la victoire de l'Africa 
Sports en Coupe des coupes.

Dans le cadre des 
é l iminatoires 
zone Afrique 

pour le Mondial 2026, 
la Côte d’Ivoire va 
affronter le Gabon. 
Selon la fédération 
ivoirienne de football 
(FIF), des milliers de 
billets sont déjà édités 
pour la rencontre.
La rencontre Côte 
d’Ivoire – Gabon aura 
lieu le 07 juin 2024. 
C’est le stade Amadou 
Gon Coulibaly de 
Korhogo, dans le 
nord du pays, qui va 
accueillir le match.
Pour les Eléphants footballeurs, ce sera 
la première fois qu’ils jouent dans ce 
stade depuis sa construction.
On se rappelle que pendant tout le 
déroulement de la CAN 2023 remportée 
à domicile, aucun des matchs de la 

sélection ivoirienne n’a eu pour cadre 
le stade Amadou Gon Coulibaly de 
Korhogo. Par ailleurs, aucun des 
matchs amicaux ou même officiels 
des Eléphants n’avaient jusque-là 
pu être joués à Korhogo.Pour le bon 
déroulement du match Côte d’Ivoire 

– Gabon, des dispositions sont 
prises. Selon la Fédération 
ivoirienne de football (FIF), 
des tickets d’accès à l’enceinte 
sportive de 20 000 places sont 
déjà prêts.17 650 billets ont été 
édités, fait savoir la faîtière du 
ballon rond en Côte d’Ivoire. 
C’était ce lundi 27 mai 2024 au 
cours d’une rencontre avec la 
presse.13 946 de ces billets seront 
mis en vente à partir du 31 mai 
2024 fait savoir Malick Toé, l’un 
des vice-présidents de la FIF.Il 
ajoute que les prix des tickets de 
ce match Côte d’Ivoire Gagbon 
vont de 3 000 FCFA à 150 000 
FCFA.Après le Gabon, toujours 
dans le cadre des éliminatoires 

de la Coupe du Monde 2026, la Côte 
d’Ivoire joue le Kenya. Cette rencontre 
aura lieu le 11 juin 2024 au Kenya.

R.Y
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 portS
Cristiano Ronaldo reçoit son trophée du 
meilleur buteur de la Saudi Pro league

euro 2024 : 
Cédric Soares estime que le Portugal 
est sous-côté

Un de plus dans sa collection. 
Ce mercredi, Cristiano 
Ronaldo a reçu le trophée 

du meilleur buteur de la Saudi 
Pro League au cours de l’exercice 
2023/2024. Pour sa première 
saison complète au sein de l’élite 
saoudienne, l’attaquant portugais 
a inscrit pas moins de 35 buts, 
dont un doublé lors de la dernière 
journée. Celui-ci lui a permis de 
briser le record de réalisations 

sur une saison, précédemment à 
34. Un de plus dans sa collection. 
Ce mercredi, Cristiano Ronaldo a 
reçu le trophée du meilleur buteur 
de la Saudi Pro League au cours 
de l’exercice 2023/2024. Pour sa 
première saison complète au sein 
de l’élite saoudienne, l’attaquant 
portugais a inscrit pas moins 
de 35 buts, dont un doublé lors 
de la dernière journée. Celui-ci 
lui a permis de briser le record 

Dans une interview accordée 
au journaliste Pedro Pinto, 
l’international portugais, 

Cédric Soares (34 sélections), 
s’est exprimé au sujet de l’Euro 
2024 que disputera le Portugal 
dans moins de trois semaines. 
Selon lui, même s’il ne fait aucun 
doute que la Seleção possède 
de grandes individualités, leur 

réussite collective n’est 
pas garantie : « Nous 
avons de très bons 
joueurs, mais il faut voir 
comment ils évolueront 
en tant qu’équipe. 
C’est plus difficile 
pour une sélection car 
il y a moins de temps 
de préparation. » Le 
latéral d’Arsenal (qui 
sera libre cet été) estime 
que malgré ses forces 
en présence, l’équipe 

portugaise reste sous-évaluée : « 
On a cet avantage d’être un peu 
sous-côté. C’était déjà comme 
ça en 2016. (…) J’espère et je 
crois que le Portugal peut faire un 
très bon Euro. Il y aura d’autres 
facteurs à prendre en compte, c’est 
une compétition courte, tout peut 
se jouer sur un rien. »

Le sélectionneur de la Côte d'Ivoire, 
Emerse Faé, a dévoilé jeudi dernier sa 
liste des 25 joueurs retenus pour prendre 

part aux 3e et 4e journées des éliminatoires 
de la Coupe du monde 2026 contre le Gabon 
(7 juin) et le Kenya (11 juin). Karim Konaté, 
le serial-buteur du Red Bull Salzbourg 
(Autriche), n'y figure pas, et le technicien a 
dévoilé les raisons de son absence.Dans le 
groupe vainqueur de la dernière CAN même 
si son impact n'a pas été considérable, Karim 
Konaté (20 ans) avait tout de même de bonnes 
raisons d'espérer figurer dans la liste d'Emerse 
Faé. Avec 20 pions en championnat, l'ancien 
pensionnaire de l'ASEC Mimosas a terminé 
meilleur buteur du championnat autrichien.
Si son rendement XXL n'a donc pas suffi, 
le sélectionneur ivoirien ne nie pas son bel 
exercice en Autriche. « Il a fait une très belle 
saison du côté de Salzbourg. Il était aussi avec 
nous en janvier-février quand nous avons la 
CAN. C'est vrai qu'il méritait », a-t-il reconnu.

Victime de la concurrence
« Il y a au moins 60 à 65 joueurs ivoiriens 
qui auraient pu figurer dans cette liste. Nous 
devrions en prendre 25 donc, un moment 
donné, nous avons dû faire des choix. Nous 
avons aussi envie d'essayer Mohamed Bamba 
qui a fait six très bons mois à Lorient. Il a 
marqué 8 buts dans une équipe qui n'a pas 
vraiment performé. Ça été difficile de se mettre 
en avant malgré ça, il a tiré son épingle du jeu. 
Nous avions aussi envie et presque besoin 
d'essayer Emmanuel Latte Lath (16 buts, 30 
matches) qui a fait une saison remarquable en 
Championship, qui a marqué pas mal de buts 
et qui presqu'à lui seul a failli faire monter 
son équipe (Middlesbrough) Premier League. 
Donc oui, Karim aurait pu figurer dans cette 
liste mais la concurrence a fait qu'aujourd'hui 
nous avons préféré partir sur d'autres joueurs 
», s'est ensuite justifié le coach des Eléphants.

Côte d’ivoire : 
le message clair du staff 
pour karim konaté !
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eligionR
Cote d'ivoire:

mécontents de décisions sur l'homosexualité, les 
méthodistes ivoiriens quittent l'Église méthodiste unie

En colère contre les dernières 
décisions de l'Église méthodiste 
unie au niveau mondiale, l'Église 

méthodiste unie Côte d'Ivoire (Emuci) 
a annoncé, mardi 28 mai, son retrait de 
cette organisation. La consécration de 
pasteurs homosexuels et la célébration 
des mariages homosexuels est au 
cœur de cette division. « En motif de 
conscience devant Dieu et devant sa 
parole, autorité suprême en matière de 
foi et de vie », la Conférence annuelle 
de l'Église méthodiste unie de Côte 
d'Ivoire (Emuci), réunie en sa session 
extraordinaire du mardi 28 mai 2024 
à Abidjan, a décidé « de sortir de la 
dénomination Église méthodiste unie ». 
À l'origine de cette décision, la levée 
début mai lors de la Conférence 
générale de l'Église méthodiste aux 
États-Unis de l'interdiction de consacrer 
des pasteurs homosexuels et de celle de 
célébrer des mariages de personnes de 
même sexe. Aux yeux de l'Emuci, qui 
claque ainsi la porte à cette organisation 
qu'elle avait intégrée en 2002, l'Église 
méthodiste « se démarque des Saintes 
Ecritures » et préfère « sacrifier son 
honorabilité et son intégrité pour faire 
honneur aux LGBTQ ». Désormais, « 
l'Église méthodiste unie repose sur les 
valeurs socio-culturelles contextuelles 
qui ont consommé son intégrité 
doctrinale et disciplinaire », a encore 
estimé la conférence annuelle de 

l'Emuci dans une déclaration de son 
président le Bishop Benjamin Boni. 

« la législation n'oblige pas 
les églises » 
L'Église méthodiste unie a été formée 
en 1968 de la fusion de l'ex-Église 
évangélique des frères unis et de 
l'Église méthodiste. La question de 
l'homosexualité suscite la controverse 
depuis de nombreuses années, et le refus 
quant aux unions et à la consécration 
de pasteurs l'avait jusque-là emporté. 
En février 2019, réunis en session 
extraordinaire à Saint-Louis, aux 
États-Unis, les délégués avaient ainsi 
refusé ces possibilités. Après de très 
vifs échanges, ils avaient adopté à 438 
voix contre 384 le « plan traditionnel 
» qui réaffirme « l’incompatibilité » 
de l’homosexualité avec la doctrine 
chrétienne. Mais cette année, la pétition 
en faveur d'une évolution doctrinale 
sur la question a été adoptée par 
consentement mutuel avec 22 autres 
textes législatifs par 692 voix contre 
51, avec un taux d'approbation de 93 
%. « Rien de ce qui a été adopté par 
la Conférence générale ou de ce qui 
est à l'étude n'obligerait les Eglises à 
accueillir un pasteur homosexuel, a 
toutefois précisé UM News, l'agence 
officielle d'information de L'Église 
Méthodiste. La législation approuvée 
aujourd'hui protège aussi explicitement 

le droit du clergé et des églises de ne 
pas célébrer de mariages homosexuels 
ou de ne pas les accueillir. »Le plan 
traditionnel, refusant toute évolution en 
matière d’accueil des personnes LGBT 
au sein de cette Église, reste la position 
des Églises africaines, très minoritaires, 
dont celle de Côte d'Ivoire. Après 
l'annonce de cette nouvelle, le président 
de l'Emuci qui avait reçu le 14 mai 
les délégués qui ont pris part à la 
Conférence générale de Charlotte aux 
États-Unis, a convoqué les différentes 
instances de son Église.

Les transformateurs locaux de noix 
brutes de cajou sont à la recherche 
de 60,000 tonnes afin d’atteindre 

leurs objectifs d’approvisionnement. 
Ils veulent également assurer l’activité 
normale des usines qui tournent en sous 
capacité.  C’est ce qui ressort de leur 
réunion hier jeudi avec le ministre de 
l’agriculture et le régulateur du secteur, 
le conseil coton anacarde (CCA). Pour le 
ministère de l’agriculture, il est vital que 
les transformateurs locaux disposent de 
noix brutes pour poursuivre leur activité 
et cherche par tous les moyens à trouver 
une solution durable.

Le Groupement des sapeurs-pompiers 
militaires va célébrer son cinquante-
naire le 10 juin prochain. La célébra-

tion va s’étendre sur 13 jours, du 10 au 
22 juin. L’annonce a été faite récemment 
par le commandement, à travers une note 
de presse. Les festivités officielles vont se 
dérouler à la caserne de l’Indénié, à Abi-
djan, dans la commune d’Adjamé. Tandis 
que d’autres auront lieu dans les casernes 
de l’intérieur du pays, à N’Zianouan, Ya-
moussoukro, Bouaké et Korhogo.

Aujourd’hui 31 mai, c’est la Journée 
mondiale sans tabac. Elle est or-
ganisée chaque année par l’Organ-

isation mondiale de la santé depuis 1987. 
Un événement qui vise à sensibiliser la 
population à ce fléau, responsable de la 
mort de 8 millions de personnes chaque 
année. Selon l’OMS, à l’heure actuelle, on 
recense 1,25 milliard de fumeurs dans 
le monde entier. Dans 80 % des cas, ces 
fumeurs résident dans des pays à revenu 
faible ou intermédiaire

inFoRmationS 
BReveS



6 Le Rédempteur N° 110 du vendredi 31 mai  2024

ransportT
l’aéroport Félix Houphouët-Boigny d’abidjan obtient une certification 
en matière de gestion globale des émissions de carbone

L’Aéroport international Félix 
Houphouët-Boigny d’Abidjan 
(AERIA) a été classé premier 

aéroport d’Afrique à atteindre le niveau 
ACA 4+, un programme international 
de certification en matière de gestion 
globale des émissions de carbone pour 
les aéroports.“Bravo aux équipe d’Ab-
idjan pour cette performance qui place 
l’Aéroport comme leader en terme 
d’action climatique non seulement au 
niveau africain mais aussi global”, s’est 
félicité le directeur général du Conseil 
international des aéroports (ACI) Eu-
rope, Olivier Jankovec.Selon une note 
d’information transmise mercredi 29 
mai 2024 à l’AIP, pour atteindre ce ré-
sultats, AERIA a pris un engagement de 
réduction absolue de ses émissions, cou-
vrant toutes les émissions de scope 1 et 
2, en formulant un objectif à long terme 
aligné avec les trajectoires définies par 

le Groupe d’experts intergouvernemen-
tal sur l’évolution du climat (GIEC).
Concrètement, la direction de l’Aéro-
port d’Abidjan, félicité par  le secrétaire 
général de l’ACI Afrique, Ali Tounsi, a 
mis en œuvre plusieurs initiatives, nota-
mment la réduction de la consommation 
de carburant des véhicules, de l’élec-
tricité utilisée pour la climatisation et 
l’éclairage, par l’utilisation d’énergie 
propre, ainsi que la réduction du temps 
du cycle LTO (Landing and Take Off).
AERIA a également développé le pro-
jet innovant « Soil.is » pour la gestion 
et la restauration des sols, permettant la 
séquestration naturelle de carbone sur 
son foncier.Les études techniques de ce 
projet soutiennent quatre initiatives de 
restauration des terres, incluant la restau-
ration végétale de bandes de piste sur 
83 hectares, la formation des maraîch-
ers aux pratiques agroécologiques, la 

restauration d’environ trois hectares 
de mangrove dégradée et la valorisa-
tion annuelle d’environ 900 tonnes de 
biodéchets en compost.Le directeur 
général d’AERIA, Aka Manouan, qui 
exploite l’infrastructure avec l’appui 
technique du Groupe EGIS, a félicité 
tous les acteurs dont l’implication a été 
déterminant dans l’obtention de cette 
certification. Pour lui, l’une des princi-
pales priorités d’AERIA est de réduire 
l’impact des effets du changement cli-
matique et de piloter la transition vers 
le Net Zero Carbone à l’horizon 2050.
L’accréditation au niveau 4+ a permis 
à l’Aéroport d’Abidjan de réduire de 
850 tonnes de CO₂ ses émissions des 
scopes 1 et 2 par rapport à l’année de 
référence. Le programme approuvé par 
le Conseil international des aéroports 
(ACI), a permis à AERIA d’éviter 16 
150 tonnes d’émission de CO₂ depuis 
son adhésion au programme ACA en 
2014.  A ce jour, la société a compensé 
plus de 29 000 tonnes de CO₂ à travers 
des mécanismes reconnus au niveau 
international.AERIA est membre du 
comité CO₂ piloté par l’Autorité na-
tionale de l’aviation civile (ANAC), qui 
opère sous la supervision de l’Organi-
sation de l’aviation civile internationale 
(OACI), assurant la mise en œuvre ef-
ficace des stratégies de l’organisation, 
notamment le document 9988 (Orienta-
tions sur l’élaboration du plan d’action 
des États sur les activités de réduction 
des émissions de CO₂).

(AIP)

cote d'ivoire : 
le Premier ministre Robert Beugré 
visite le chantier du 4e pont 
d’adjamé à Yopougon
Le Premier ministre Robert Beugré 

Mambé a effectué récemment 
une visite de chantier du 4e 

pont d’Abidjan.  C’est avec fierté 
qu’il a constaté que les travaux de la 
première phase sont achevés.Le chef 
du gouvernement ivoirien a annoncé le 
démarrage de la 2e phase des travaux pour 
connecter les communes de Yopougon et 
de Bingerville par le Bus rapid transit 

(BRT). Cette infrastructure 
comprend, entre autres, une 
chaussée en 2×3 voies, séparée 
par un terre-plein central de 
29 m. Elle présente également 
trois échangeurs sur les voies 
principales, une plate-forme 
de péage, un pont principal, 
long de 1,4 km et formé par deux viaducs 
et de deux bretelles d’accès et de sortie. 

Objectif :  permettre aux usagers venant 
du Plateau et de Yopougon d’emprunter 
le pont principal.
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nternationalI    
Élections en afrique du Sud : début du 
vote par anticipation

De nombreux résidents se sont assis 
avec impatience dans leur mai-
son de retraite pour déposer leur 

bulletin de vote spécial, évitant ainsi les 
longues files d’attente attendues le jour du 
vote.Le processus de vote spécial s’adres-

se aux électeurs inscrits qui ne peuvent 
pas se rendre à un bureau de vote en raison 
de problèmes physiques tels qu’un hand-
icap, une grossesse ou un âge avancé.Le 
personnel de la Commission électorale 
indépendante (CEI) a également rendu 

visite aux personnes âgées à leur domicile 
pour les aider à exercer leur droit de vote 
et leur a expliqué le processus.Les élec-
tions en Afrique du Sud détermineront à 
quel point le pays est devenu las du par-
ti au pouvoir, le Congrès national afric-
ain, au pouvoir depuis la fin du système 
d’apartheid de la minorité blanche il y a 
30 ans.Le principal jour d’élection aura 
lieu mercredi et les électeurs voteront 
dans les neuf provinces.Il décidera de la 
composition des législatures nationale et 
provinciale.

les résultats sont attendus dans 
quelques jours.

Près de 28 millions d’habitants sur une 
population de 62 millions d’habitants sont 
inscrits sur les listes électorales lors de ce 
qui n’est que la septième élection natio-
nale entièrement démocratique organisée 
dans le pays depuis le démantèlement de 
l’apartheid.

les Sud-africains qui ont reçu une autorisation spéciale pour voter par anticipation ont voté 
lundi avant les élections principales de mercredi.

CAMEROuN : 
eto’o obtient gain de cause pour le staff ! (officiel)
Depuis ses excuses 

présentées au 
sélectionneur Marc 

Brys, jeudi, au surlendemain 
de sa crise de colère contre 
le technicien, Samuel Eto’o, 
le président de la Fédération 
camerounaise de football 
(Fécafoot) est pratiquement 
devenu la risée de l’opinion. 
Or, l’ancien buteur n’a pas 
tout perdu, au contraire.
En faisant amende honorable 
jeudi en conférence de presse, 
au sortir d’une rencontre 
pacifique avec Brys, qu’il a 
donc publiquement adoubé 
48 heures après l’avoir limogé, Eto’o 
a définitivement perdu son bras de fer 
avec le ministère des Sports, du moins 
c'est ce qu'on croyait.
La question du sélectionneur ayant 
été réglée dans un premier temps avec 
sa reconnaissance à contrecœur par 
l’ancien joueur, le nerf de la guerre était 
le staff qui allait appuyer l’Anversois. 

Le double champion d’Afrique faisait 
le forcing pour adjoindre des encadreurs 
choisis par ses soins, alors que le 
ministère et son taiseux mais tenace 
Narcisse Mouelle Kombi n’a jamais 
consenti détacher de Brys le personnel 
appointé le 2 avril.
Le revirement de jeudi apparaissait donc 
comme un échec cuisant pour Eto’o. Mais 

en réalité, le quadruple Ballon d’Or 
africain n’a pas tout perdu, loin s’en 
faut. Jeudi, dans la soirée, la Fecafoot, 
a en effet publié un communiqué 
détaillant la nouvelle composition du 
staff au sortir de la “séance fructueuse, 
empreinte de convivialité” avec le 
ministère des Sports qui “a permis de 
poser les jalons d'une collaboration 
harmonieuse devant permettre à 
l'équipe du Cameroun de préparer les 
prochaines échéances avec sérénité“.
Un staff proche de celui version Eto’o
Or, ce staff correspond clairement à 
celui que la Fecafoot avait dévoilé le 
8 mai et que le ministère des Sports 
n'avait jamais voulu reconnaître ! Si 

Brys conserve bien ses adjoints Joachim 
Mununga et Giannis Xilouris, exit en 
revanche l'ancien international François 
Omam-Biyick, et le coordonnateur des 
sélections nationales Benjamin Banlock, 
deux noms qu'Eto'o n'a jamais toléré. 
Même sort pour Ashu Cyprian Bessong, 
Alioum Boukar, Dany Nounkeu, et 
William Ngatchou Djomo.
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 nternationalI
USa : trump reconnu coupable dans 
“l’affaire Stormy Daniels”

A cinq mois de la prés-
identielle, le can-
didat républicain a 

été reconnu coupable ce 
jeudi 30 mai de l’ensem-
ble des 34 chefs d’accu-
sation portés contre lui à 
New York.Au cœur des 
accusations se trouvent les 
remboursements versés à 
l’ancien avocat de Trump, 
Michael Cohen, pour le 
versement d’une somme de 
130 000 dollars à l’actrice 
pornographique Stormy 
Daniels afin qu’elle ne rende pas 
publique une relation sexuelle avec 
l’ancien président américain en 
2006.
Les procureurs affirment que les 
remboursements ont été faussement 
enregistrés en tant que “dépenses lé-

gales” afin de dissimuler la véritable 
nature des transactions.
Les chefs d’accusation retenus 
contre le candidat républicain à la 
présidentielle aux États-Unis, sont 
passibles d’une peine pouvant aller 
jusqu’à quatre ans d’emprisonne-

ment.L’accusé a nié tout acte 
répréhensible et a plaidé non 
coupable.
“ C’était une honte. C’était un 
procès truqué par un juge en 
conflit qui était corrompu com-
me dans un procès truqué. Ils 
n’ont pas voulu nous accorder 
un changement de lieu. Nous 
étions à 5 ou 6 % dans cette ré-
gion. C’était un procès truqué, 
honteux. Le vrai verdict sera 
rendu le 5 novembre par les ci-
toyens ”, déclare-t-il à l’issue 
du procès.

Cette affaire est la première des qua-
tre inculpations de Donald Trump à 
faire l’objet d’un procès et c’est la 
toute première affaire pénale à l’en-
contre d’un ancien président des 
États-Unis.

après deux jours de délibérations, donald trump a été jugé coupable de "falsification de documents 
comptables", par un jury new-yorkais, dans l’affaire Stormy daniels.

Le nouveau président sénégalais 
s'est entretenu jeudi avec le chef 
de la junte militaire malienne à 

Bamako. Bassirou Diomaye Faye et 
le colonel Assimi Goita ont parlé de 
coopération entre voisins, mais aussi et 
surtout de la dissidence affichée du Mali 
face à la CEDEAO, l'organisation ouest 
africaine - depuis plusieurs mois.« Nous 
avons également abordé la question de 
la CEDEAO (Communauté économique 
des États de l'Afrique de l'Ouest). Comme 
vous le savez, le Mali est membre de 
l'Alliance des Etats du Sahel, et ceux qui 
ont suivi mon voyage dans les différents 
pays de la CEDEAO m'ont entendu 
prêcher cette bonne parole. J'ai eu un long 
échange avec le colonel et j'ai compris 
la position du Mali qui, bien que rigide, 
n'est pas totalement inflexible, mais nous 
pensons, du moins de mon point de vue, 
qu'il faut continuer à travailler avec toutes 
les parties concernées. Il ne faut pas se 
décourager, il faut trouver des voies 
heureuses pour renforcer l'intégration », 
a déclaré Diomaye Faye, Président du 

Sénégal.Il s'agit pour Diomaye Faye, de la 
première état d'un périple qui le conduira 
au Burkina Faso, un autre pays qui forme 
avec le Mali et le Niger l'alliance des états 
du Sahel. Les trois états sont dirigés par 

des militaires auteurs de coup d'état.La 
récente promesse électorale de M. Faye 
était de ramener le Mali, le Burkina Faso 
et le Niger au sein du bloc régional de la 
CEDEAO.

Cedeao : 
Diomaye Faye rencontre assimi goïta au mali


